

El PP pide que se arregle la valla del Museo del Vidrio

Escrito por PP. 17 de noviembre de 2015, martes.

El grupo municipal Popular presentará para el próximo pleno un ruego donde se solicita al equipo de Gobierno el arreglo de la valla y varios desperfectos en el recinto que integra el Museo de Vidrio, la Federación de Asociaciones de Vecinos y otras dependencias, ocasionados por numerosos actos vandálicos que se están produciendo desde el pasado verano.



En una visita a al Museo del Vidrio, la concejal popular Carolina Palazón pudo comprobar la dejadez en la que se encuentran estas dependencias, “donde pudimos comprobar como han arrancado una de las vallas que cierra el recinto lo que ha producido que se estén realizando hogueras y desperfectos como la rotura de cristales”.

En este sentido, Palazón pedirá “un aumento de la presencia policial en esta zona para evitar que estos actos sigan en aumento y puedan provocar males mayores, pues las hogueras se están haciendo en lugares donde hay material inflamable”.

Además, la concejal ha manifestado el aumento de basura en esta zona y un absoluto abandono de las zonas de ajardinadas. Por lo que también pedirá al equipo de gobierno un

El PP pide que se arregle la valla del Museo del Vidrio

Escrito por PP. 17 de noviembre de 2015, martes.

mayor mantenimiento de este recinto, “no podemos permitir que las instalaciones del Museo del Vidrio se encuentren en un estado tan lamentable, un museo que representa una parte muy importante de la historia de Cartagena y que debemos poner en valor”.